

# *Agradecen gestos solidarios amistad entre Cuba y Ecuador*

---



Santiago de Cuba, 3 may (RHC) Jóvenes ecuatorianos que estudian en la Universidad de Ciencias Médicas de la provincia Santiago de Cuba aseguraron que la isla caribeña es ejemplo de solidaridad y heroísmo ante el mundo.

Los estudiantes disfrutaron de esas becas gracias a los convenios de colaboración entre ambos Gobiernos, y al proyecto de la Escuela Latinoamericana de Medicina.

Nivi María García, doctora residente en la especialidad de Reumatología, agradeció estar en las áreas de desarrollo que fortalecen e integran a los pueblos de la región.

Por su parte, Ramón Romero, jefe de atención a becarios extranjeros, precisó que ese gesto de hermandad eleva los nexos de amistad y se hará patente con la visita del presidente ecuatoriano a Cuba.

La ministra del Deporte de Ecuador, Pamela Morcillo Ortiz, realiza una visita de trabajo a La Habana que incluye la firma de un acuerdo de cooperación con el Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (Inder).

La visitante intercambiará con especialistas de la empresa Cubadeportes y tendrá un acercamiento al proyecto de actividad física comunitaria 'Por la Vida', en el municipio habanero Plaza de la Revolución,

reflejó el periódico deportivo digital Jit.

Morcillo recorrerá el Laboratorio de Control Antidopaje, dialogará con el presidente del Inder, Antonio Becali, y también visitará los centros de Investigaciones y de Recursos de Información para el Deporte Cubano.

La titular ecuatoriana, ex jugadora de baloncesto, se licenció en Educación Física y Deportes en Cuba y fue nombrada en su actual cargo el 20 de enero pasado, luego de ejercer varias responsabilidades en el ministerio de Deportes de su país.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/128860-agradecen-gestos-solidarios-amistad-entre-cuba-y-ecuador>



**Radio Habana Cuba**